

未知なる味を探して

活動内容：うまいもん甲子園への出品（岩美の食材を用いた餃子）

岩美にある様々な食材を知ることができました。岩美の食材を使い、誰も食べたことのない新しい逸品を作ろうと考え、「マコモダケ」という食材に目をつけました。

マコモダケは、食感が筍に似ていると言われていて、この食感を生かしたものを作りたいと思い、班員と様々な試作品を作りました。そして、マコモダケを使った餃子を作ることにしました。

作った餃子で「うまいもん甲子園」という料理コンテストにも出場しました。「うまいもん甲子園」は予選で落ちてしましましたが、班員と一緒に、岩美には美味しい食材がたくさんあることを知ることが出来ました。



ご協力いただいた
地域の方々からのメッセージ!!

3年間のキャリア教育「ジオパーク1・2・3」は、ジオパークを題材に、身近な社会との付き合い方、自己実現方法について経験から学んだことが大きな成果であったと思います。印象深いのはジオラマ班となるた班です。ジオラマ班はダンボールの積層模型を作成する過程で本学にも来校し、一緒に考えました。かるた班はジオ科学実験教室でかるた大会を開催し、子どもたちとコミュニケーションをとりました。この経験が今後、社会に出て生きる力の一つとなることを願っています。

公立鳥取環境大学環境学部
准教授 新名阿津子

「岩美ジオカルタ大会」の開催

活動内容：「岩美ジオカルタ」を自作し子どもたちに楽しんでもらう（公立鳥取環境大学との連携）

話す力がついたと思います。その中でも、人前で発表する力がついたと思っています。

僕はジオの学習は必要だと思います。ジオの授業は地域のことをたくさん知れるし、より地域の方と関わることができ、コミュニケーション力もできます。とても大切な授業です。楽しかったです。



実際に授業で浦富海岸などに行き、自分の目で見たことが印象的でした。写真や映像で見るのは簡単ですが、自分たちの足で現地に赴き、自然公園を見るのは感動しました。

ジオパーク3で学習した内容を在校生に伝えて、岩美高校のこれから将来に繋げていきたいです。

ボランティアロード活動は、岩美高のキャリア教育のテーマの1つである地域貢献と岩美まちづくりの会のテーマの1つである岩美高校の魅力を町民に広めたいとの思いで、平成27年度から始まりました。

初年度は岩美高生が花壇のデザインをし、本会がそれを造成し、花苗の入手、植栽の段取り等の役割で進めました。高校生にとっては物足りなさがあったかもしれない。二年目は、事前に双方が話し合い、高校生の活動への自主性を尊重し、主体性が發揮できるような役割分担にして活動に取り組みました。

これからも事前の打合せを十分に行い、高校生の柔軟な発想でもって、訪れたり見たりする人が楽しむことができるような花壇となることを期待しています。本会員は、普段高校生と話したり作業をすることは皆無です。この活動を通じて高校生から元気を頂き、会話を楽しみ若者の発想を学ぶなど、普段の生活では味わうことのできない時間を過ごしています。

また、一緒に活動した岩美高生には、本会と協働で活動した経験と自信を誇りに変えて、これから的人生の糧にならんことを期待しています。

岩美まちづくりの会
中島 俊治

「岩美町 花いっぱい運動」の展開

活動内容：国道9号線沿いの空き地と観光協会前に花壇を整備（岩美まちづくりの会との連携）



私はこの活動を通して進路を決めることができました。保育士と介護士で迷っている時に、岩美まちづくりの会の方と一緒に活動し様々なことを教えていただきながら交流をしているうちに、地域の方々に恩返しをしたいと思うようになりました。そして、介護の学校に進学することに決めました。



生徒代表でパネルディスカッションをしたとき、岩美まちづくりの会の方が「地域の人は岩美高生と関わることで元気をもらっている」とおっしゃっていたので、これからも元気を与えるような岩美高であり続けてほしいと願っています。

岩美の恵みで ものづくり

活動内容：塩・豆腐づくり（「東浜体験グループ」による指導）
写真立て・グラスの製作（岩美現代美術展に出展）



私は岩美町にある東浜海水浴場の海水を使った塩づくりを体験しました。また、海岸にある貝殻や砂を使い写真立てとキャンドルを作り、夏には岩美現代美術展で展示させていただきました。

岩美現代美術展では、準備の時にお手伝いに行きました。担当の方は作品を展示したり作家さんと打ち合わせを

したりと色々な仕事をされていて、その姿を見て、このようなイベントにはたくさんの方の支えがあって開催できているのだなと心から感じることができました。

学校でのジオパークの発表会では塩づくりをした経験を生かして、先生と生徒だけでの塩づくりをし、おにぎりを提供しました。



このジオパーク3の活動を通して、岩美町の方や担当の先生方など多くの人にお世話になりました。これからも岩美高校での様々な活動で地域の方々やたくさんの方に元気を与えていくをほしいと思います。

塩作り体験を通して岩美町の豊かな自然を感じることができたと思います。この体験をきっかけに海や川の環境問題、食について考える機会を持ち、町内の活動に生かしてください。

岩美町「東浜体験グループ」
東浜天然塩作りの会の皆さん